





AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán se adhiere al proyecto Salvia

Se trata de una iniciativa para potenciar las habilidades digitales de los mayores de 65 años.

Viernes, 22 de marzo de 2024.

Desde la concejalía de Servicios Sociales se ha dado a conocer la puesta en marcha de este programa que se desarrollará durante el mes de mayo. María Ángeles Polanco sí que ha dado a conocer que "el próximo lunes, 25 de marzo, a las 11:30 se desarrollará una charla informativa en el Centro de Día". Las inscripciones se pueden realizar, hasta este viernes, 22 de marzo, vía online.

La iniciativa está promovida por la Fundación Santa María La Real.



